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ATA Nº 11– Ano: Dois mil e dezanove 
Síntese 

 
 ------ Ao sétimo dia do mês de outubro de dois mil e dezanove, às quatorze horas, no Polo A 
da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA). -------------------------------------------------------------------------  
 ------ Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------  
 ------ Presentes:  --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------ Docentes: Manuela Frederico, Carlos Manuel de Melo Dias, Cristina Maria Figueira 
Veríssimo; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Perito em avaliação:  Patrícia Helena Ferreira Lopes de Moura e Sá (FEUC); ---------------- 
--------Representante dos não docentes: Carlos Miguel Mata Fernandes Beltrão;  
--------Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Um: Leitura e aprovação da ata de setembro de 2019; ---------------------------------- 
--------Ponto Dois: Recolha evidências para SIGQ; ---------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Formação para Não Docentes no âmbito do SIGQ; -------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Comemoração semana/dia da qualidade (11 de novembro); --------------- 
--------Ponto Cinco: Encontro ISCTE (14 de novembro); --------------------------------------------------- 
--------Ponto Seis: Questionário para bolseiros de projetos de investigação/bolseiros 
contratados da UICISA:E; ------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto sete: Problemas na plataforma informática; ------------------------------------------------ 
--------Ponto oito: Outros. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
 --------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos--------------------------------------------------  
--------Foi lida e aprovada por unanimidade dos presentes a ata de setembro de 2019. ---------- 
-------- A Professora Manuela começou por dar as boas vindas. Relativamente à recolha de 
evidências para SIGQ, informou que quase todo o trabalho prévio de preparação já foi feito 
pelos membros do CQA, mas que ainda só foi possível agendar a recolha com o SANG. --------- 
--------Sobre a formação/reuniões com os não docentes que se tem estado a realizar, foi 
referido que tem como objetivo explicar um pouco o que é o SIGQ, as exigências, a 
importância da participação de todos, … -------------------------------------------------------------------- 
--------Relativamente ao dia da qualidade, vai ser comemorado no dia 11 de novembro com 
uma sessão de trabalho organizada em conjunto com o IPC. ------------------------------------------- 
--------O questionário que temos vindo a aplicar já inclui os elementos contratados da UICISA:E.  
--------Problemas na plataforma informática e consequentes problemas de envio de 
questionários. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Problema/deficit da participação dos estudantes no CQA. -------------------------------------- 
--------Envio de relatórios e das respetivas fichas de análise de dados e propostas de melhoria 
para todos os coordenadores e associação de estudantes. --------------------------------------------- 
--------Foi mostrado o vídeo de divulgação do CQA e todos consideraram ser uma importante 
forma de divulgação. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Sobre o relatório de autoavaliação a Professora Manuela informou seria útil finalizar o 
relatório até 15 de novembro ----------------------------------------------------------------------------------- 
--------Foi agendada a próxima reunião para quatro de novembro. ------------------------------------ 
--------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir 
da qual se produziu a presente síntese. -----------------------------------------------------------------------                                                                   
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


